

6.- URBANISMO URBANO. ¿Que modelo urbanístico plantean para la ciudad consolidada, como es el caso del Barrio Jesús?.¿Que solución puede plantear su formación para solucionar el problema de insalubridad generado por la multitud de solares, tanto públicos como privados, que se encuentran en estado de abandono en el Barrio Jesús?.

Dentro de la visión expresada en la primera pregunta en cuanto al modelo de ciudad que defendemos y la importancia de articularlo en torno a los diferentes planes de barrio, consideramos fundamental reducir los vacíos de nuestra ciudad (Picarral, Avenida Cataluña, Portillo, Barrio del Ave...) con el fin de crecer sin extender más sus límites de manera que se mejore la eficiencia y se abarate la prestación de los servicios públicos como el transporte, la recogida de basuras, acometidas de agua y vertidos, etc. Es por ello por lo que antes de crecer en extensión hay que dar salida a esos solares que nos permitan de paso regenerar en buena parte nuestros barrios tradicionales y la ciudad consolidada, que nuestros jóvenes vuelvan a los mismos y no tengan que irse a la periferia abandonando sus barrios de toda la vida donde finalmente solo quedarán personas mayores si no lo remediamos.